

Fecha: 22-08-2025
Medio: La Discusión
Supl. : La Discusión
Tipo: Noticia general

Título: **Elizalde viajará a Argentina para asistir a hinchas heridos**

Pág. : 11
Cm2: 124,5
VPE: \$ 123.973

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida



Elizalde viajará a Argentina para asistir a hinchas heridos

El Presidente Gabriel Boric anunció que el ministro del Interior, Álvaro Elizalde, viajará a Buenos Aires "acompañar personalmente a los heridos y revisar la situación de los detenidos" por los violentos incidentes ocurridos en el Estadio Libertadores de América en Avellaneda, durante el partido entre Universidad de Chile e Independiente de este miércoles.

Esta orden del Mandatario al jefe de gabinete se debe a "la gravedad de lo sucedido ayer en Argentina con el inaceptable linchamiento de chilenos en el estadio de Independiente", según manifestó en su cuenta personal de X.

El ministro Elizalde trabajará en la capital trasandina junto al embajador de Chile en Argentina, José Antonio Viera-Gallo, precisó el Jefe de Gobierno.

"La violencia no tiene ninguna justificación, de ningún lado, y vamos a proteger los derechos de nuestros ciudadanos sin perjuicio de las responsabilidades que pueda establecer la justicia", cerró Boric. Posteriormente, en un punto de prensa desde La Moneda, el ministro Elizalde aseguró que lo ocurrido anoche "es barbarie, y por tanto, tenemos que erradicar la barbarie del fútbol. En Chile, en Argentina y en todas partes".

En cuanto a los lesionados durante los disturbios, el secretario de Estado sostuvo que 19 personas están internadas en unos cinco centros hospitalarios de Buenos Aires, y dos de ellas han sido intervenidas. Además, aclaró que "no tenemos ninguna información de fallecidos".